



Les élèves de 1S2 ont participé à un atelier concernant les consultations citoyennes sur l'Europe. Voici la synthèse de leur réflexion :

Priorités identifiées par les élèves :

1. L'environnement et l'écologie à l'unanimité,
2. Le chômage et le terrorisme à égalité,
3. La Migration.

Synthèse des propositions :

- Adapter les normes écologiques et les mettre à jour.
- Renforcer le principe « pollueur-payeur » par des amendes plus contraignantes.
- Renforcer les politiques en faveur de l'environnement : énergies vertes, recyclage, modes de transport écologiques. Réduction des pesticides (glyphosate).
- Gratuité des transports en commun.
- Améliorer la surveillance des frontières, du recrutement terroriste sur les réseaux sociaux et développer une sécurité commune.
- Relancer l'idée européenne :
 - Pendant 10 jours autour de la semaine de l'Europe : gratuité de tous les transports transfrontaliers terrestres.
 - Créer des défilés type carnaval mettant en scène les pays de l'UE (chars / déguisements).

Guillaume BIGOT